

### Cyrille Neveu, parrain du club de triathlon



*Les triathlètes étaient nombreux hier soir à l'occasion de ce parrainage par Cyrille Neveu.*

Cyrille Neveu, le champion du monde de triathlon 2002 a accepté d'être le parrain du nouveau club de triathlon qui s'est créé en septembre dernier. Il était de nouveau dans la région hier soir et plus particulièrement dans les locaux du sponsor du club, le Crédit Agricole, rue Kitchener. Le club compte à ce jour une trentaine de licenciés. « **Nous recherchons d'autres partenaires,** a souligné le président Er-

**wan Prieto, ainsi que des bénévoles pour rentrer au sein de l'association ».** Le directeur-adjoint de la banque, Thierry Lefeuvre, s'est aussi félicité de la présence du champion et des nombreux adhérents.

Le club sera présent sur une trentaine d'épreuves en Bretagne cette année. Contact : Erwan Prieto, tél. 02 96 88 17 82 ; Jean-Claude Neveu, tél. 02 96 39 45 84.